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أسفرت جهودنا عن 
أداء تشغيلي قوي نجم 
عنه نمو في حجم زيوت 

الأساس، الأمر الذي 
أسهم في تحقيق أداء 

مالي متميز

لم تقتصر النتائج على ما تحقق في مجال زيوت الأساس، 
حيث نركز على سلامة عملياتنا من خلال نظام إدارة السلامة 

في الشركة والذي تم إعداده منذ كثر من 10 سنوات

الأعزاء مساهمو شركة لوبريف

يسرني أن أضع بين أيديكم التقرير السنوي 

لمجلس إدارة شركة لوبريف لعام 2022م، 

الذي نستعرض فيه أداء الشركة ونلقي 

الضوء على أبرز المستجدات خلال العام.

كان العام بالغ الأهمية بالنسبة إلى 

لوبريف. ففي هذا العام الذي اتسم 

بالتوتر الجغرافي السياسي وعدم اليقين 

الاقتصادي، واصلنا التركيز على نقاط قوتنا 

الأساسية التي قادتنا لأن نكون المورد 

الرئيسي لزيوت الأساس في المنطقة. لقد 

استفدنا من بيئة هامش التكسير القوية 

من خلال الاعتماد على موثوقيتنا العالية 

وحسن استخدام الأصول وتنفيذ مبادرات 

برنامج التحول. وأسفرت جهودنا عن أداء 

تشغيلي قوي نجم عنه نمو في حجم زيوت 

الأساس، الأمر الذي أسهم في تحقيق أداء 

مالي متميز.

واتضح ذلك من خلال تحقيق أرقام قياسية 

من حيث الإيرادات السنوية وصافي الدخل 

والتدفقات النقدية الحرة. وهو ما يعتبر 

انعكاساً لربحيتنا العالية ومرونتنا، وهذا 

يتضح من خلال نسبة العائد على رأس 

المال المستخدم. وقد شجعت هذه النتائج 

المتميزة مجلس الإدارة على التوصية 

بتوزيع أرباح مجزية عن النصف الثاني من 

عام 2022م، ليتم اعتمادها من قبل 

المساهمين في الجمعية العامة القادمة.

وبصفتنا منتجاً متميزاً لزيوت الأساس، فإننا 

نتمتع بموقع فريد في سوق زيوت الأساس 

نظرًا لقوتنا المالية وموقعنا الجغرافي 

ومواقعنا المميزة في سلسلة القيمة، 

كل ذلك مقترنا بهيكل تكلفة تنافسي. 

وعلى الرغم من تغير ديناميكية السوق، 

فقد حافظنا على نهجنا الحذر والمحكم 

في اتخاذ قراراتنا التجارية، مع الأخذ في 

الاعتبار التحول الحالي في الطلب على 

زيوت الأساس من الفئات الأولى للفئات 

الثانية والثالثة، والتركيز على تحديد 

واغتنام الفرص التي يوفرها هذا التحول 

في السوق. ونحن ملتزمون بالتركيز على 

توليد القيمة للمساهمين من خلال تقييم 

فرص النمو طويلة الأجل التي تلبي أهداف 

العائد المرتفع الموضوعة، حيث نهدف إلى 

الحفاظ على سجلنا الحافل بالنمو ذي القيمة 

المضافة.

لم تقتصر النتائج على ما تحقق في مجال 

زيوت الأساس، حيث نركز على سلامة عملياتنا 

من خلال نظام إدارة السلامة في الشركة 

والذي تم إعتماده منذ أكثر من 10 سنوات، 

ويمكن ملاحظة النجاح في هذا النظام من 

خلال إجمالي معدل الحوادث، الذي بقي 

بمعدل صفر حوادث لأكثر من ثلاث سنوات، ما 

يعكس أداء استثنائيا وفق مقاييس القطاع.

إنه لمن دواعي سرورنا أن نبدأ هذا العام 

كشركة مساهمة عامة مع مساهمين 

جدد. ونحن على دراية بالمسؤولية الإضافية 

وتوقعات المساهمين الذين وضعوا ثقتهم 

فينا. وبالنيابة عن مجلس الإدارة وفريق 

الإدارة التنفيذية للشركة، نؤكد لجميع 

مساهمينا أننا سنعمل من أجل استدامة 

النمو والارباح لمساهمينا. أود أن أتقدم 

بخالص الشكر والتقدير إلى جميع عملائنا 

وشركائنا الكرام وأخص بالشكر موظفي 

لوبريف على تفانيهم والتزامهم المتميز.
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